

平成18年12月1日

学校だより NO.9

広島市立湯来南小学校

佐伯区湯来町大字白砂3555-1 (TEL86-0611)

< <http://www.yukiminami-e.edu.city.hiroshima.jp> >



「命と安全の日」11/22(水)朝会にて



広島市安芸区の矢野西小学校1年木下あいりさんが、下校中に殺された事件から一年。悲劇を二度と繰り返さないために、全校集会を開きました。

この日の朝は、正門で区の職員(3名)の応援もあり、児童を見守りました。集会では、地域の学校安全ボランティアやPTAの代表の方にも参加をいただき、全員で黙とうの後、校長が不審者から自分の命を守るための方法について安全指導を行いました。

ゆるせない!なくそう! いじめの被害

また、校長の話の後半では、「いじめ」により自らその命を絶ってしまった子どもの悲しい出来事を取り上げ、「いじめ」は絶対にゆるされないことを話しました。子どもたちは、命の大切さ、友だちのすばらしさについても真剣に考えてくれたようです。

「子どもたちの命と安全を守る」には、学校・保護者・地域の連携が絶対に必要です。今後も協力を深めていきましょう。

裏面には、当日全員で朗読した「ともだち」という詩と、「いじめ」による犠牲を一人も出さないために文部科学大臣から届いた「お願い」を載せています。ぜひご家庭でも話題にしてください。



もちつき大会お楽しみに! 12月8日(金)10:40~12:30



今年も、30年来の伝統をほこる恒例のもちつき大会を地域の女性会の方やPTAの皆さんのご協力により、開催します。

今年も、宮崎さん、高野さんのお力により、約90kgのもち米を収穫することができました。

この行事では、子どもたちにお世話になった方々に感謝する気持ちを持つことや分担して働く喜びを味わわせたいと思います。

当日は、つきたてのおもちを全員で食べるので、給食はありません。しかし、おもちだけでは足りそうにない児童は、弁当の用意をお願いします。

(午後は通常通り授業です。)

杉並台ボランティア(児童見守り班)の皆さんありがとうございます!

10月から、杉並台の福寿会の皆さんが、登下校の見守りを始めてくださいました。

毎週(火・金)交代で杉並台の下から上まで子どもたちに声をかけながら、温かく見守ってくださっています。見守りの目がだんだんと地域に増え、心強いかがりです。

1 2 月の行事予定		
日	曜	主 な 行 事
1	金	マラソン大会(2・4年3校時)
2	土	区P連研究大会(区民文化センター)
3	日	
4	月	
5	火	2学期図書返却 3年保養園見学
6	水	委員会
7	木	4校時授業13:30下校 (もちつき前日準備5年のみ14:30下校)
8	金	もちつき大会10:40~12:30 給食なし(必要な人は弁当用意) 第7回運営委員会
9	土	
10	日	
11	月	個人懇談日程配布
12	火	児童朝会
13	水	クラブ 給食費引き落とし
14	木	4校時授業13:40集団下校 地域子ども会4校時 ハッピーキッズ 13:40~15:30
15	金	学級図書返却
16	土	
17	日	
18	月	冬休み図書貸出(~21木)
19	火	大そうじ 安全点検 ワックスかけ
20	水	代表委員会
21	木	給食終了 4校時授業13:30下校 個人懇談 13:30~ ハッピーキッズ 13:30~15:30
22	金	終業式 個人懇談 13:00~
23	土	天皇誕生日
24	日	チャレンジキッズスクエアinひろしま
25	月	冬休み 1月8日(月)まで
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	門松立て(PTA)
31	日	< 1月9日(火) 始業式 >



口座引き落としのお願い

12/13(水)は給食費の口座引き落とし日です。預金残高の確認をお願いします。

お願い!! 図書の返却 お忘れなく!!

12/5(火)は、2学期の図書最終返却日です。借りている本は、必ずこの日までに図書室へ返してください。お家でも本が残っていないか確かめてください。(学級文庫の本は12/15まで)



伸ばせ! 自己記録! 走れ! マラソン大会!

校庭の銀杏(いちよう)の大木が見事に黄金色に色づいています。足下は落葉のじゅうたん。晩秋の校庭をひたいに汗を光らせて一生懸命走る子どもたち。11月下旬から各学年でマラソン大会を実施しています。友だちや保護者の皆さんの声援を励みに精一杯練習の成果を発揮しています。自己記録もずいぶん伸びています。



PTA研修視察 1月4日(土) <教養部, 総務部 >

- 五月が丘小30周年行事への参加 -

五月が丘小・中PTAの合同企画「創立30周年記念行事」に参加しました。音楽会をはじめ小・中学生が楽しく交流し合う各種バザーや体験コーナーなど楽しく視察できました。本校と砂谷中PTAの今後の連携のあり方や会員が主体的に参加できる行事開催の工夫など参考になりました。